

Fröndenberger Rundschau

WESTFÄLISCHE RUNDschau

www



Erbtante aus Afrika sorgt für ausverkauftes Haus

Schwindeleien und die daraus entstehenden Verstrickungen amüsierten gestern Abend das Publikum im Bausenhagener Pfarrheim St. Agnes. Vor ausverkauftem Haus feierte das neunköpfige Ensemble „Kultur

vom Dorf“ die gelungene Premiere der Komödie „Die Erbtante aus Afrika“. Ein Jahr lang hatten die Laienspielerinnen aus Bausenhagen und Bentrop unter Leitung des Münsteraner Theaterpädagogen Franz Bern-

hard Schrewe den Schwank von Erich Koch geprobt. Erzählt wird die Geschichte von Kurt Blaumann, der sehr viel Geld verspielt hat. Immer wieder hat er seiner reichen Tante Laura etwas vorgeschwindelt – sogar den

Tod seiner Frau Ulla – damit sie ihn finanziert. Als Kurt die Schwangerschaften seiner Töchter Gabi und Biggi vorgaukelt, kündigt die Tante ihren Besuch an und das Drama nimmt seinen Lauf. Mehr wird nicht verraten,

da heute und morgen weitere, bereits ausverkaufte Aufführungen anstehen. Restkarten gibt's noch für Dienstag, 2. Dezember, (19 Uhr) an der AK oder bei Anja Wellens, ☎ 02377-36 51. (Ali/Foto: Brock)